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“El hombre lo que necesitó siempre fue una gran causa. Nunca habrá hombre grande sin causa grande.
Cuando hay una gran causa, mucha gente, mucha gente, casi todos pueden llegar a ser un gran
escritor, un gran periodista, un gran comunicador. Nuestros periodistas tienen hoy esa gran causa, la
tienen bien definida y la comprenden perfectamente bien”.

  References to the original:   Discurso en la clausura del VIII Congreso de la Federación Latinoamericana
de Periodistas (FELAP), en el Aula Magna de la Universidad de La Habana, 12 de noviembre de 1999  
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